

LAPORAN HASIL
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
PEMBERDAYAAN PEREMPUAN DALAM MEMUTUS
MATA RANTAI COVID 19



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU
2021

HALAMAN PENGESAHAN

**LAPORAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT INSIDENTIL
POLTEKKES KEMENKES RIAU
TAHUN 2021**

Disahkan, Oktober 2021

**Direktur
Poltekkes Kemenkes Riau**

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Husnan', with a long horizontal stroke extending to the right.

**Husnan, SKp, MKM
NIP.196505101985031008**



KEPUTUSAN DIREKTUR POLTEKKES KEMENKES RIAU

NOMOR : DP.02.01/1.1/4507.1/2021

TENTANG

PENETAPAN PANITIA PENGABMAS INSIDENTIL POLTEKKES KEMENKES RIAU TAHUN 2021

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

DIREKTUR POLTEKKES KEMENKES RIAU,

- Menimbang :
- bahwa untuk kelancaran pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidentil dan meningkatkan mutu kualifikasi Pusat Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Poltekkes Kemenkes Riau, maka perlu ditetapkan Panitia Pengabmas Insidentil Poltekkes Kemenkes Riau Tahun 2021.
 - bahwa panitia pengabmas yang tersebut pada lampiran Surat Keputusan ini dianggap memenuhi syarat untuk ditetapkan sebagai Panitia Pengabmas Insidentil Poltekkes Kemenkes Riau Tahun 2021.
 - bahwa penetapan Panitia Pengabmas Insidentil Poltekkes Kemenkes Riau Tahun 2021 ini, perlu diatur dengan Surat Keputusan Direktur Poltekkes Kemenkes Riau.
- Mengingat :
- Undang – undang Nomor : 20 Tahun 2003 tentang Sistim Pendidikan Nasional (Lembaran Negara RI Tahun 2003 Nomor 78, Tambahan Lembaran Negara Nomor 4301);
 - Undang – undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen (Lembaran Negara RI Tahun 2005 Nomor 157, Tambahan Lembaran Negara RI Nomor 4586);
 - Undang – undang Nomor : 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan (Lembaran Negara RI tahun 2009 Nomor 144), Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5063);
 - Undang – undang Nomor : 12 Tahun 2012 Tentang Perguruan Tinggi;
 - Undang – undang Nomor : 32 Tahun 1996 tentang Tenaga Kesehatan; (Lembaran Negara RI Tahun 1996 Nomor 49, Tambahan Lembaran Negara RI No. 3637);
 - Peraturan Pemerintah Nomor 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan (Lembaran Negara RI Tahun 2005 Nomor 41, Tambahan Lembaran Negara RI Nomor 4496);
 - Peraturan Pemerintah Nomor 37 Tahun 2009 tentang Dosen (Lembaran Negara RI Tahun 2009 Nomor 76, Tambahan Lembaran Negara RI Nomor 5007);
 - Peraturan Pemerintah RI Nomor 66 tahun 2010 tentang Perubahan atas Peraturan Pemerintah Nomor 17 Tahun 2010 tentang Pengelolaan dan Penyelenggaraan Pendidikan (Lembaran Negara RI Tahun 2010 Nomor 112, Tambahan Lembaran Negara RI Nomor 5157);
 - Peraturan Menteri Kesehatan RI Nomor 1144/MENKES/PER/VIII/2010 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Kesehatan;

10. Peraturan Menteri Kesehatan RI Nomor HK.03.05/1.2/03086/2012 tentang Petunjuk Teknis Organisasi dan Tatalaksana Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan;
11. Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan No 355/E/O/2012 Tahun 2012 tentang Alih Bina Penyelenggaraan Program Studi pada Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan dari Kementerian Kesehatan ke Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan;
12. Keputusan Menteri Pendidikan Nasional Nomor 36/D/O/2001 tentang Petunjuk Teknis Pelaksanaan Penilaian Angka Kredit Jabatan Dosen;
13. Peraturan Menteri Pendidikan Nasional No. 47 Tahun 2009 Tentang Sertifikasi Pendidik Dosen.
14. Keputusan Dirjen Dikti Nomor 48/DJ/Kep/1983 tentang Bebas Tugas Tenaga Pengajar pada Perguruan Tinggi
15. Panduan Pelaksanaan Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat di Perguruan Tinggi Edisi IX tahun 2013 Direktorat Penelitian dan Pengabdian Masyarakat Dirjen Dikti Kemendikbud.
16. Peraturan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia nomor 44 tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;

MEMUTUSKAN :

- Menetapkan : **KEPUTUSAN DIREKTUR POLTEKKES KEMENKES RIAU, TENTANG PENETAPAN PANITIA PENGABMAS INSIDENTIL POLTEKKES KEMENKES RIAU TAHUN 2021.**
- Kesatu : Menetapkan panitia Pengabmas Insidentil yang tercantum dalam lampiran Surat Keputusan ini sebagai Panitia Pengabmas Insidentil Poltekkes Kemenkes Riau Tahun 2021.
- Kedua : Keputusan ini berlaku terhitung mulai tanggal di tetapkan dan apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan dalam penetapan ini, akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Pekanbaru
Pada tanggal : 13 September 2021

Direktur,



Husnan, S.Kp, MKM

NIP 196505101985031008

Lampiran : SK. Direktur
Poltekkes Kemenkes Riau
Nomor : DP.02.01/1.1/4507,1 /2021
Tanggal : 13 September 2021

**SUSUNAN PANITIA PENGABMAS INSIDENTIL
POLTEKKES KEMENKES RIAU
TAHUN 2021**

Pelindung : Direktur
Husnan, S.Kp, MKM

Penanggung Jawab : Wakil Direktur I
Alkausyari Aziz, M.Kes

Ketua : Dr.Aslis Wirda Hayati,SP,M.Si

Kesekretariatan : Ira Oktaviani RZ, S.Farm, Apt, M.Farm
Adita Ratnawidi, S.Farm
Ns. Fera Rahmawati, S.Kep
Dhini Hikmadhana, Amd

Seksi Acara : Lidya Novita, S.Si, M.Si
Idayanti, S.Pd, M.Kes
Siska Helina, .S.ST, M.Keb
Asno Veri, S.Kom
Rozi Farmaduha, A.Md
Dzikrulah, S.IP

Seksi Konsumsi : Roziana, SST, M.Gizi
Sri Mulyenti,SKM.M.Kes

Seksi Perlengkapan : Ns. Usraleli,S.Kep.M.Kep
Isye Fadmiyanor,SKM, M.Kes
Kurniawati, Ners, M.Kep
Yeni Aryani, S.ST., M.Keb
Ns. Nur Aulia, M.Kep
Ns. Nina Selvia Artha, M.Kep
Eka Purwadi
Ahtar Royali,A.Md
Tengku Hendri Amin

Humas : Elly Susilawati, SST, M.Keb
Ns. Yoza Misra Fatmi, S.Kep, Sp, KMB

Direktur,

Husnan, S.Kp, MKM
NIP. 196505101985031008

KATA PENGANTAR

Puji syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT, atas berkat rahmat dan karunia-Nya, laporan hasil Pengabdian Masyarakat tahun 2021 telah selesai disusun.

Maksud dan tujuan dari penyusunan laporan ini adalah untuk dapat digunakan sebagai Pedoman oleh semua pihak yang terkait, baik secara langsung maupun tidak langsung. Dalam laporan ini dijabarkan kegiatan, waktu, tempat dan pelaksana kegiatan. Selain itu dilengkapi dengan berbagai dokumentasi dan administrasi yang mendukung dalam kegiatan Pengabdian Masyarakat ini.

Demikianlah laporan ini di buat untuk dipergunakan dalam pelaksanaan kegiatan tersebut.

Pekanbaru, Oktober 2021

Tim Pengabdian kepada Masyarakat

DAFTAR ISI

Kata Pengantar	i
Daftar Isi	ii
Daftar Lampiran	iii
BAB I Pendahuluan	1
A. Latar Belakang Masalah	1
B. Maksud dan Tujuan.....	3
C. Waktu dan Tempat.....	4
D. Uraian Kegiatan.	4
E. Rincian Dana.....	6
F. Susunan Panitia Pengabmas.	6
G. Pembagian Tugas Dan Pelaksana Pengabmas.	7
BAB II Pelaksanaan Kegiatan	11
BAB III Hasil Kegiatan	16
BAB IV Kesimpulan Dan Saran	17
4.1 Kesimpulan	17
4.2 Saran	17
LAMPIRAN	

BAB I

PENDAHULUAN

A. LATAR BELAKANG MASALAH

Dunia saat ini tengah waspada dengan penyebaran sebuah virus yang dikenal dengan virus corona. Coronaviruses (CoV) merupakan bagian dari keluarga virus yang menyebabkan penyakit mulai dari flu hingga penyakit yang lebih berat seperti Middle East Respiratory Syndrome (MERS-CoV) and Severe Acute Respiratory Syndrome (SARS-CoV). Penyakit yang disebabkan virus corona, atau dikenal dengan COVID-19, adalah jenis baru yang ditemukan pada tahun 2019 dan belum pernah diidentifikasi menyerang manusia sebelumnya. Kasus virus corona muncul dan menyerang manusia pertama kali di provinsi Wuhan, China. Awal kemunculannya diduga merupakan penyakit pneumonia, dengan gejala serupa sakit flu pada umumnya. Gejala tersebut di antaranya batuk, demam, letih, sesak napas, dan tidak nafsu makan. Namun berbeda dengan influenza, virus corona dapat berkembang dengan cepat hingga mengakibatkan infeksi lebih parah dan gagal organ. Kondisi darurat ini terutama terjadi pada pasien dengan masalah kesehatan sebelumnya. Karena penularan virus corona yang sangat cepat inilah Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) menetapkan virus corona sebagai pandemi pada 11 Maret 2020. Status pandemic atau epidemi global menandakan bahwa penyebaran COVID-19 berlangsung sangat cepat hingga hampir tak ada negara di dunia yang dapat memastikan diri terhindar dari virus corona (Mona, 2020).

Indonesia juga merupakan salah satu negara yang terdampak wabah yang satu ini. Indonesia menduduki peringkat ke-13 dengan kasus aktif terbanyak di dunia. Kasus aktif merupakan orang yang terdiagnosis Covid-19, baik yang sedang mendapatkan upaya pengobatan dan perawatan di rumah sakit maupun yang sedang menjalani isolasi mandiri. Hingga tanggal 3 Februari 2021, kasus aktif di Indonesia mencapai 175.236 kasus (Suni, 2020).

Tingginya kasus aktif beberapa pekan terakhir menyebabkan rumah sakit rujukan Covid-19 di sejumlah daerah mulai kolaps karena keterbatasan sarana dan prasarana. Di DKI Jakarta, ruang ICU tersisa sebanyak 20%, sedangkan tempat

tidur isolasi tersisa 21%. BOR melonjak naik sampai 80%. Selain BOR, jumlah ventilator yang ada di rumah sakit rata-rata masih kurang untuk memenuhi kebutuhan pasien apabila terjadi lonjakan kasus, terutama yang bergejala sedangberat. Rata-rata rumah sakit hanya memiliki 3-4 unit ventilator. Di sisi lain, tenaga Kesehatan menjadi kewalahan menghadapi lonjakan kasus sehingga berdampak pada kelelahan yang menyebabkan imunitas menurun dan meningkatkan risiko penularan. Rata-rata satu perawat menangani tujuh pasien Covid-19. Berdasarkan data pada tanggal 2 Februari 2021, tercatat sebanyak 712 tenaga kesehatan meninggal akibat Covid-19. Kondisi tersebut menyebabkan pasien yang berpeluang sembuh tidak mendapatkan perawatan yang sesuai dengan standar Covid-19 sehingga mengalami keterlambatan penanganan yang dapat memperburuk kondisi dan menyebabkan kematian. Kematian yang meningkat berdampak pada lahan pemakaman yang terbatas dan hampir penuh. Tingginya kematian menandakan belum berhasilnya suatu negara dalam mengatasi pandemi yang terjadi (Suni, 2020).

Berdasarkan data BPS pada 2019, sebanyak 131 juta jiwa atau hampir setengah dari populasi penduduk Indonesia adalah perempuan. Data ini menggambarkan bahwa perempuan merupakan penyumbang setengah dari kekuatan sumber daya manusia bangsa ini. Indonesia sedang dihadapkan dengan berbagai tantangan dalam menangani pandemi COVID-19, baik di segi kesehatan, sosial maupun ekonomi perempuan. Pada segi ekonomi, banyak pekerja perempuan yang harus mengalami pemutusan hubungan kerja (PHK) atau dirumahkan. Hingga 16 April 2020, ada sekitar 2.385 orang pekerja yang di PHK dan dirumahkan akibat pandemi global tersebut, sekitar 762 orang atau 31% nya adalah pekerja perempuan. Secara global, 70% dari jumlah tenaga perawat dan bidan terdiri dari perempuan, mereka adalah ujung tombak penyelamat nyawa manusia. pemerintah sudah menyebutkan 60% Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang memproduksi hand sanitizer dan masker dimiliki dan dikelola kaum perempuan. Data tersebut menunjukkan perempuan bukan hanya kelompok terdampak besar wabah ini, tapi juga memiliki peran besar dalam melawan Covid-19.

Survei Badan Pusat Statistik (BPS) pada 2020 menunjukkan bahwa responden perempuan memiliki tingkat kepatuhan terhadap protokol kesehatan lebih tinggi dibandingkan responden laki-laki. Dengan begitu, berbagai upaya dan kebijakan berperspektif gender dalam menghadapi Covid-19 sangat dibutuhkan khususnya dengan memberdayakan perempuan. Dengan kekuatan perempuan inilah, pemutusan mata rantai penularan pun dapat menjangkau hingga lapisan masyarakat terkecil, yaitu keluarga serta lingkungan sekitarnya. Disinilah pentingnya tugas pemerintah, akademisi, dunia usaha dan profesi, media massa, serta masyarakat untuk mendukung peran perempuan di rumah sebagai agen kesehatan keluarga. Di antaranya melalui pemberian akses informasi yang benar, komprehensif, dan mudah dipahami, maupun dipraktikkan.

Beberapa permasalahan yang sering terjadi di masyarakat saat pandemic Covid 19 ini adalah :

1. Masih rendahnya kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjalankan protokol kesehatan seperti memakai masker, mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir/ penggunaan hand sanitizer, menjaga jarak dan menghindari kerumunan
2. Kurangnya pengetahuan masyarakat tentang penggunaan masker yang benar, cara mencuci tangan yang benar dan cara melakukan jaga jarak/sosial distancing
3. Kurangnya pengetahuan masyarakat tentang hal-hal yang harus dilakukan saat terkonfirmasi positif Covid 19 atau saat berinteraksi dengan orang yang terkonfirmasi Covid 19
4. Kurangnya pengetahuan masyarakat tentang cara melakukan tindakan pencegahan Covid 19

B. MAKSUD DAN TUJUAN

Untuk mengatasi beberapa masalah yang disebutkan di atas, maka tim pengabdian masyarakat Poltekkes Kemenkes Riau merasa perlu melakukan suatu kegiatan pengabdian yang menitik beratkan pada peningkatan kemampuan masyarakat khususnya perempuan, sebagai ibu rumah tangga dan sebagai leader dalam menjalankan peran keluarga dirumah, dalam mengajak, membimbing, dan

melindungi anggota keluarganya yang ada di rumah, khususnya dalam pencegahan Covid 19. Kegiatan ini dilakukan dengan cara memberikan penyuluhan dan sosialisai untuk dapat meningkatkan pengetahuan peserta tentang cara penerapan protocol Kesehatan yang baik, panduan isolasi mandiri bagi masyarakat yang di isolasi serta praktik cara memakai masker, mencuci tangan yang benar, dan menghitung saturasi pernafasan.

C. WAKTU DAN TEMPAT

Pengabdian masyarakat ini telah dilakukan di Kelurahan Harjosari yang merupakan salah satu Kelurahan terdekat dari Kampus Poltekkes Kemenkes Riau dan berada di Kecamatan Sukajadi, pada tanggal 17 dan 24 September 2021, 1, 5 7 dan 12 Oktober 2021.

D. URAIAN KEGIATAN

Sasaran utama kegiatan ini adalah 58 orang yang terdiri dari:

- a. Ibu-ibu kader Poyandu yang berjumlah 30 orang
- b. Perwakilah Kelurahan 2 orang
- c. Bapak RW yang berjumlah 6 orang
- d. Bapak RT yang berjumlah 20 orang

Kegiatan dimulai dengan melakukan koordinasi dengan pihak Kelurahan untuk melakukan survey awal dan perizinan melakukan kegiatan pengabmas, sekaligus melakukan koordinasi untuk jadwal pelaksanaan pengabmas dan tempat yang akan digunakan untuk kegiatan pengabmas. Adapaun kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini akan dirincikan sebagai berikut:

Tabel 1. Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat

NO	HARI/TGL	KEGIATAN	SASARAN	PELAKSANA
1	Senin 9 Agustus 2021	Melakukan koordinasi dengan pihak desa (perizinan, penyusunan jadwal dan tempat pelaksanaan pengabmas)	Pihak Desa	Bagian Humas Panitia Pengabmasy
2	Jumat 17 September 2021	- Pembukaan - Melakukan sosialisasi dan penyuluhan tentang Perempuan sebagai Pemutus Mata Rantai Covid 19 - Penutup	Ibu Kader, Pihak Kelurahan, RW dan RT di Kel 1 RW 1	Kelompok 1
3	Jumat 24 September 2021	- Pembukaan - Melakukan sosialisasi dan penyuluhan tentang Perempuan sebagai Pemutus Mata Rantai Covid 19 - Penutup	Ibu Kader, Pihak Kelurahan, RW dan RT di Kel 2 RW 2	Kelompok 2
4	Jumat 1 Oktober 2021	- Pembukaan - Melakukan sosialisasi dan penyuluhan tentang Perempuan sebagai Pemutus Mata Rantai Covid 19 - Penutup	Ibu Kader, Pihak Kelurahan, RW dan RT di Kel 3 RW 3	Kelompok 3
5	Selasa 5 Oktober 2021	- Pembukaan - Melakukan sosialisasi dan penyuluhan tentang Perempuan sebagai Pemutus Mata Rantai Covid 19 - Penutup	Ibu Kader, Pihak Kelurahan, RW dan RT di Kel 4 RW 4	Kelompok 4
6	Kamis 7 Oktober 2021	- Pembukaan - Melakukan sosialisasi dan penyuluhan tentang Perempuan sebagai Pemutus Mata Rantai Covid 19 - Penutup	Ibu Kader, Pihak Kelurahan, RW dan RT di Kel 5 RW 5	Kelompok 5
7	Selasa 12 Oktober 2021	- Pembukaan - Melakukan sosialisasi dan penyuluhan tentang Perempuan sebagai Pemutus Mata Rantai Covid 19 - Penutup	Ibu Kader, Pihak Kelurahan, RW dan RT di Kel 6 RW 6	Kelompok 6

E. RINCIAN DANA

521211	Pengabdian Masyarakat Insidentil (Bencana)				46.304.000
	Belanja bahan				31.304.000
	- Foto Kopi	2500	lbr	200	500.000
	- Bahan Pemeriksaan Laboratorium	1	pkt	4.000.000	4.000.000
	- Masker	80	ktk	90.000	7.200.000
	- Handsinitizer	100	Bh	35.000	3.500.000
	- Face Shild	200	bh	25.000	5.000.000
	- Handscoon	100	ktk	77.000	7.700.000
	- Spanduk	5	bh	100.000	500.000
	- Standing Banner	1	bh	404.000	404.000
	- Konsumsi	100	0r	25.000	2.500.000
	Belanja Perjalanan Dinas Dalam Kota				15.000.000
524113	- Transport Kegiatan dalam Kota	100	ok	150.000	15.000.000

F. SUSUNAN PANITIA PENGABMAS

Pelindung : Direktur Poltekkes Kemenkes Riau

Husnan, S.Kp, MKM

Penanggung Jawab : Wakil Direktur I Poltekkes Kemenkes Riau

Alkausyari Aziz, M.Kes

Ketua : DR. Aslis Wirda Hayati, SP, M.Si

Sekretaris : Ira oktaviani Rz, M. Farm, Apt

: Adita Ratnadiwi, S.Farm

: Ns. Fera Rahmawati, S.Kep

: Dhini Hikmadhana, Amd

Seksi Acara : Lidya Novita, S.Si, M.Si

: Idayanti, S.Pd, M.Kes

: Siska Helina, SST, M.Keb

: Asno Veri, S.Kom

: Rozi Farmaduha, A.Md

: Dzikrullah, S.IP

Seksi Konsumsi : Roziana, SST, M.Gizi

: Sri Mulyenti, SKM, M.Kes

Seksi Perlengkapan : Ns. Usraleli, S.Kep, M.Kep

: Isye Fadmiyanor, SKM, M.Kes

: Kurniawati, Ners, M.Kep
 : Yeni Aryani, S.ST, M.Keb
 : Ns. Nur Aulia, M.Kep
 : Ns. Nina Selvia Artha, M.Kep
 : Eka Purwadi
 : Athar Royali, A.Md
 : Tengku Hendri Amin
 Humas : Elly Susilawati, SST, M.Keb
 : NS.Yoza Misra Fatmi, S.Kep, Sp, KMB

G. PEMBAGIAN TUGAS DAN PELAKSANA PENGABMAS

1. Jumat, 17 September 2021
 Kelompok I (RW 1)
 - a. Mitra 12 atau 13 orang
 - b. Tim Poltekkes
 - : Direktur, Husnan, S.Kp, MKM
 (Memberikan Kata Sambutan & Membuka Acara)
 - : **Kapus P3M, DR. Aslis Wirda Hayati, SP, M.Si**
 (Koordinator Kelompok I; Narasumber)
 - : Kajor Kebidanan, Juraida Roito harahap, M.Kes
 (Moderator)
 - : **Ns.Yoza Misra Fatmi, S.Kep, Sp, MB**
 (Narasumber)
 - : **Elly Susilawati, SST, M.Keb**
 (Narasumber)
 - : Eka Purwadi
 - : Mahfudz Nofriyadi
 Mahasiswa (Pembaca Doa)
 - : Samnah Khoiriah
 (Mahasiswa: Pengambil Gambar & Video Kegiatan)
2. Jumat, 24 September 2021
 Kelompok II (RW 2)
 - a. Mitra 12 atau 13 orang
 - b. Tim Poltekkes
 - : **Wadir I, Alkausyari Aziz, M.Kes**
 (Narasumber)
 - : Kasubag ADAK, Angelia Safitri, SKM
 - : Kajor Keperawatan, Hj. Ruserina, M.Kes
 (Moderator)
 - : **NS. Usraleli, S.Kep, M.Kep**
 (Koordinator Kelompok 2; Narasumber)

: **Isye Fadmiyanor, SKM, M.Kes** (Narasumber)
: Sri Mulyenti, SKM, M.Kes
: Athar Royali, A.Md
: MaMahasiswa (Pembaca Doa)
: Mahasiswa (Pengambil gambar & video kegiatan)

3. Jumat, 1 Oktober 2021

Kelompok III (RW 3)

a. Mitra 12 atau 13 orang

b. Tim poltekkes : Wadir III, Wiwik Delvira, M.Kes
(Moderator)
: **Kajur Gizi, Fitri, M.Kes**
(Narasumber)
: **Siska Helina, SST, M.Keb**
(Koordinator Kelompok; Narasumber)
: **Ns. Nur Aulia, M.Kep**
(Narasumber)
: Dzikrullah, S.IP
(Pengambil gambar & video kegiatan)
: Asno Veri, S.Kom
: Tengku Hendri Amin
: Mahasiswa (Pembaca Doa)
: Mahasiswa

4. Selasa, 5 Oktober 2021

Kelompok IV (RW 4)

a. Mitra 12 atau 13 orang

b. Tim Poltekkes : **Wadir II, Rully Hevrialni, SST, M.Keb**
(Narasumber)
: Ka Unit Perpustakaan, Okta Vitriani, M.Kes
(Moderator)
: **Idayanti, S.Pd, M.Kes**
(Narasumber)
: **Lidya Novita, S.Si, M.Si**
(Koordinator Kelompok; Narasumber)
: Rozi Farmaduha, A.Md
: Mahasiswa (Pembaca Doa)
: Mahasiswa (Pengambil gambar & video kegiatan)

5. Kamis, 7 Oktober 2021
Kelompok V (RW 5)
 - a. Mitra 12 atau 13 orang
 - b. Tim Poltekkes
 - : Kasubag Adum, Sukri, M.Kes
(Moderator)
 - : **Kapus Penjamin Mutu, Masnun, M.Biomed**
(Narasumber)
 - : Ka Unit Laboratorium, Fitria Gusfa
 - : **Roziana, SST, M.Gizi**
(Narasumber)
 - : **Yeni Aryani, SST, M.Keb**
(Koordinator Kelompok; Narasumber)
 - : Ns. Ferawati, S.Kep
 - : Dhini Hikmadhana, Amd
 - : Mahasiswa (Pembaca Doa)
 - : Mahasiswa (Pengambil gambar & video kegiatan)

6. Selasa, 12 Oktober 2021
Kelompok VI (RW 6)
 - a. Mitra 12 atau 13 Orang
 - b. Tim Poltekkes
 - : Direktur, Husnan, S.Kp, MKM
 - : **Wadir I, Alkausyari Aziz, M.Kes**
(Narasumber)
 - : **Ira oktaviani Rz, M. Farm, Apt**
(Koordinator Kelompok; Narasumber)
 - : Adita Ratnadiwi, S.Farm
(Moderator)
 - : **Kurniawati, Ners, M.Kep**
(Narasumber)
 - : Mahasiswa (Pembaca Doa)
 - : Mahasiswa (Pengambil gambar & video kegiatan)

Hal-hal yang dipersiapkan oleh masing-masing kelompok setiap hari kegiatan yaitu:

1. Surat tugas
2. Uang transportasi lokal
3. Konsumsi
4. Peralatan
5. Colokan listrik
6. Standing screen infokus
7. Infokus
8. Mikrofon

BAB II

PELAKSANAAN KEGIATAN

Pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan dalam 6 kali pertemuan dan 1 kali pelaksanaan vaksinasi dengan rincian sebagai berikut :

1. Pertemuan 1 (17 September 2021)

Kegiatan 1 dilakukan pada hari Jumat tanggal 17 September 2021 dimulai pukul 08.30 Wib selesai pada pukul 11.00 Wib. Kegiatan dilakukan di Aula kantor Kelurahan Harjosari. Pada kegiatan ini diawali dengan acara Pembukaan Pengabdian Masyarakat Yang langsung dihadiri Oleh Direktur Poltekkes Kemenkes Riau Bapak Husnan, SKP, MKM, dan dihadiri oleh Ibu Lurah Kelurahan Harjosari yaitu Ibu Cici Elfino Nistri, S.STP, M.IP. Kemudian dilanjutkan dengan kegiatan penyerahan fasilitas cuci tangan yang diberikan oleh Direktur Poltekkes Kemenkes Riau kepada Kelurahan Harjosari sebagai bentuk dukungan dalam pembentukan kelurahan sehat. Fasilitas cuci tangan ini langsung ditempatkan di halaman depan kantor lurah Kelurahan Harjosari.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pemberian penyuluhan Kesehatan yang dilakukan oleh perwakilan tiga jurusan yang ada di Poltekkes Kemenkes Riau. Perwakilan dari Jurusan Kebidanan diwakilkan Oleh ibu Elly Susilawati, SST, M.Keb dengan menyampaikan Materi tentang Penerapan Protokol Kesehatan. Perwakilan dari Jurusan Keperawatan diwakili oleh ibu Ns.Yoza Misra Fatmi, S.Kep, Sp, MB yang menyampaikan materi tentang Pemeriksaan Diri, dan perwakilan dari Jurusan Gizi diwakilkan oleh ibu DR. Aslis Wirda Hayati, SP, M.Si yang menyampaikan materi tentang Gizi Seimbang. Pada sesi penyampaian penyuluhan ini sebagai moderator adalah Ketua Jurusan Kebidanan ibu Juraida Roito Harahap, SKM, M.Kes.

Peserta pada sesi penyuluhan ini dihadiri oleh warga RW 1 yang diwakilkan oleh Ketua RW 1, Ketua RT 1, RT 2, RT 3, RT 4, dan RT 5, termasuk 1 orang perangkat RT, ditambah dengan 5 orang kader Posyandu yang bertugas di Posyandu RW 1. Tim Poltekkes Riau yang hadir sebagai panitia diwakili oleh Eka Purwadi, dan Rafles sebagai tim Perlengkapan, Mahfudz nofriyadi dan Samnah

Khoiriah sebagai tim Dokumentasi, Ns. Usraleli, S.Kep, M.Kep, Adita Ratnadiwi, S.Farm, Ns. Ferawati, S.Kep sebagai tim P3M.

2. Vaksinasi Covid 19 (21 September 2021)

Selain melakukan penyuluhan, kegiatan pengabdian masyarakat ini juga melakukan kegiatan berupa vaksinasi covid 19. Vaksinasi ini dilakukan di Sentra Vaksinasi Poltekkes Kemenkes Riau pada hari Selasa Tanggal 21 September 2021 dimulai pukul 08.00 sampai 12.00 Wib. Peserta vaksinasi kali ini di khususkan bagi warga Kelurahan Harjosari yang belum mendapatkan vaksin Covid 19. Berdasarkan data dari kelurahan dan dilaporkan ke tim satgas Covid 19 Poltekkes Kemenkes Riau, peserta yang terdaftar berjumlah 110 orang dengan sasaran peserta diatas usia 18 tahun. Peserta vaksinasi langsung datang ke Poltekkes guna melakukan suntikan vaksin Covid 19 dengan jenis vaksin Sinovac. Peserta tidak melakukan pendaftaran melalui Google Form dikarenakan data-data peserta sudah dilaporkan terlebih dahulu ke Sentra Vaksinasi Poltekkes Kemenkes Riau sebelum pelaksanaan vaksinasi.

Sebelum dilakukan vaksinasi, peserta masuk ke wilayah sentra vaksinasi Poltekkes Kemenkes Riau langsung melakukan cuci tangan dengan tetap menerapkan protocol Kesehatan, kemudian melakukan registrasi ulang pengecekan data dengan menyesuaikan KTP peserta vaksin (memastikan bahwa berdomisili di Kelurahan Harjosari) sambil berbaris menunggu antrian dengan jarak kurang lebih 1 meter. Setelah data sudah dicek peserta mendapatkan formular yang harus di isi oleh peserta, kemudian peserta akan dipanggil berdasarkan nomor antrian untuk dilakukan pemeriksaan Tekanan darah, Suhu Tubuh dan denyut nadi, dilanjutkan dengan pemeriksaan Screening yang langsung diperiksa oleh Dokter yang bertugas pada hari itu. Setelah lolos seleksi peserta kemudian disuntik vaksin Covid 19 berjenis Sinovac dengan dosis 0,5 ml. Kembali peserta mengantri untuk dilakukan obsesrvasi dan penginputan data di Aplikasi PCare. Setelah diobservasi dan dipastikan peserta vaksin tidak mengalami keluhan maka pesrta diperbolehkan pulang dan di infokan bahwa pada tanggal 20 oktober 2021 setelah 28 hari penyuntikan vaksin yang pertama harus Kembali untuk mendapatkan penyuntikan vaksin dosis ke dua.

3. Pertemuan 2 (24 September 2021)

Pada pertemuan kedua kegiatan pengabmas insidental, dilakukan pada hari jumat tanggal 24 September 2021 dimulai pada pukul 08.30 wib sampai pukul 11.00 wib. Acara dimulai dengan pemberian penyuluhan Kesehatan yang dilakukan oleh perwakilan jurusan yang ada di Poltekkes Kemenkes Riau. Perwakilan dari Jurusan Kebidanan diwakilkan Oleh ibu Isye Fadmiyanor, M.Kes dengan menyampaikan Materi tentang Penerapan Protokol Kesehatan. Perwakilan dari Jurusan Keperawatan diwakili oleh ibu Wiwik Delvira, M.Kes yang menyampaikan materi tentang Pemeriksaan Diri. Pada sesi penyampaian penyuluhan ini sebagai moderator adalah Ketua Jurusan Keperawatan ibu Rusherina, M.Kes. pada saat sesi penyuluhan warga meminta agar tim oengabmas Poltekkes Kemenkes Riau juga memberikan materi yang jelas mengenai Vaksinasi Covid 19 agar lebih dipahami masyarakat sehingga masyarakat tidak takut dan ragu untuk melakukan vaksinasi Covid 19.

Peserta pada sesi penyuluhan ini dihadiri oleh warga RW 2 yang diwakilkan oleh Ketua RW 2 (1 orang), Ketua RT (3 Orang), kader Posyandu (5 orang), kader PKK (2 orang) dan warga setempat (1 orang). Tim Poltekkes Riau yang hadir sebagai panitia diwakili oleh DR. Aslis Wirda Hayati, SP, M.Si , Ns. Usraleli, S.Kep, M.Kep, Ira Oktaviani, M.Farm, Apt, Angelia Safitri, SKM, Srimulyenti, M.Kes, Athar Royali, A.Md, dan mahasiswa Keperawatan bernama Salawati.

4. Pertemuan 3 (1 Oktober 2021)

Pada pertemuan ketiga kegiatan pengabmas insidental, dilakukan pada hari jumat tanggal 1 Oktober 2021 dimulai pada pukul 08.30 wib sampai pukul 11.00 wib. Acara pemberian penyuluhan Kesehatan dilakukan oleh perwakilan jurusan yang ada di Poltekkes Kemenkes Riau. Perwakilan dari Jurusan Keperawatan diwakilkan Oleh ibu Kurniawati, Ners., M.Kep dengan menyampaikan Materi tentang Penerapan Protokol Kesehatan, Pemeriksaan Diri dan Vaksinasi Covid 19. Perwakilan dari Jurusan Gizi diwakili oleh ibu Fitri, SP, MKM yang menyampaikan materi tentang Gizi Seimbang. Pada sesi penyampaian penyuluhan ini sebagai moderator adalah Dosen Keperawatan ibu Ns. Nur Aulia, M.Kep. Pada Kegiatan Pegabmas kali ini materi penyuluhan sudah ditambahkan dengan materi

tentang Vaksinasi Covid 19 sesuai permintaan peserta sebelumnya agar peserta lebih memahami tentang vaksin Covid 19 sehingga masyarakat tidak takut dan ragu untuk melakukan vaksinasi Covid 19.

Peserta pada sesi penyuluhan ini dihadiri oleh warga RW 3 yang diwakilkan oleh Ketua RW 3 (1 orang), Ketua RT (5 Orang), kader Posyandu (5 orang) dan perwakilan dari kelurahan (2 orang). Tim Poltekkes Riau yang hadir sebagai panitia diwakili oleh Zukri Afriadi, SKM, M.Kes, Dzikrullah, S.IP, Asno Veri, S.Kom, Ns. Fera, S.Kep, Ns. Usraleli, M.Kep, dan mahasiswa a.n Wahyuni.

5. Pertemuan 4 (5 Oktober 2021)

Pertemuan keempat kegiatan pengabmas insidental, dilakukan pada hari Selasa tanggal 5 Oktober 2021 dimulai pada pukul 08.30 wib sampai pukul 11.00 wib. Acara pemberian penyuluhan Kesehatan dilakukan oleh perwakilan jurusan yang ada di Poltekkes Kemenkes Riau. Perwakilan dari Jurusan Kebidanan diwakilkan Oleh Wadir II ibu Rully Hevrialni, SST, M.Keb menyampaikan Materi tentang Penerapan Protokol Kesehatan dan Vaksinasi Covid 19, Jurusan Keperawatan diwakilkan Oleh ibu Idayanri, S.Pd, M.Kes dengan menyampaikan Materi tentang Pemeriksaan Diri, dan Perwakilan dari Jurusan Gizi diwakili oleh Lidya Novita, S.Si, M.Si yang menyampaikan materi tentang Gizi Seimbang. Pada sesi penyampaian penyuluhan ini sebagai moderator adalah Ka Unit Perpustakaan ibu Okta Vitriani, M.Kes.

Peserta pada sesi penyuluhan ini dihadiri oleh warga RW 4 yang diwakilkan oleh Ketua RW 4 (1 orang), Ketua RT (3 orang), kader Posyandu (5 orang) dan perwakilan dari kelurahan Seklur dan Staf (2 orang) ditambah 1 orang warga dan 1 orang anggota PKK. Tim Poltekkes Riau yang hadir sebagai panitia diwakili oleh Rozi Farmahuda, A.Md, Ira Oktaviani, RZ, M.Farm, Apt, Mita Shintya Dewi, A.md GZ, Adita Ratnadiwi, S.Farm.

6. Pertemuan 5 (7 Oktober 2021)

Pertemuan kelima kegiatan pengabmas insidental, dilakukan pada hari Kamis tanggal 7 Oktober 2021 dimulai pada pukul 08.30 wib sampai pukul 11.00 wib. Acara pemberian penyuluhan Kesehatan dilakukan oleh perwakilan jurusan

yang ada di Poltekkes Kemenkes Riau. Perwakilan dari Jurusan Kebidanan diwakilkan Oleh Ibu Yeni Aryani, SST, M.Keb menyampaikan Materi tentang Penerapan Protokol Kesehatan dan Vaksinasi Covid 19, Jurusan Keperawatan diwakilkan Oleh ibu Masnun SST, M.Biomed dengan menyampaikan Materi tentang Pemeriksaan Diri, dan Perwakilan dari Jurusan Gizi diwakili oleh Roziana, SST, M.Gizi yang menyampaikan materi tentang Gizi Seimbang. Pada sesi penyampaian penyuluhan ini sebagai moderator adalah Wadir II Bapak Alkausyari Aziz, SKM, M.Kes.

Peserta pada sesi penyuluhan ini dihadiri oleh warga RW 5 yang diwakilkan oleh Ketua RW 5 (1 orang), Ketua RT (3 orang), kader Posyandu (3 orang), Kader PKK (3 orang) perwakilan dari kelurahan (2 orang) ditambah 1 orang warga. Tim Poltekkes Riau yang hadir sebagai panitia diwakili oleh Lidya Novita, S.Si, M.Si, DR. Aslis Wirda Hayati, SP, M.Si, Ns. Ferawati, S.Kep, Dhini Hikmadhana, Amd.

7. Pertemuan 6 (12 oktober 2021)

Pertemuan keenam merupakan akhir dari kegiatan pengabmas insidentil. Kegiatan ini dilakukan pada hari Selasa tanggal 12 Oktober 2021 dimulai pada pukul 08.30 wib sampai pukul 11.00 wib. Kegiatan pada pertemuan ini dengan melakukan dua kegiatan sekaligus yaitu kegiatan penyuluhan dan kegiatan penutupan. Acara pemberian penyuluhan Kesehatan dilakukan oleh perwakilan jurusan yang ada di Poltekkes Kemenkes Riau. Perwakilan dari Jurusan Kebidanan diwakilkan Oleh Ibu Siska Helina, SST, M.Keb menyampaikan Materi tentang Penerapan Protokol Kesehatan dan Vaksinasi Covid 19, Jurusan Keperawatan diwakilkan Oleh ibu Ira Oktaviani, RZ, M.Farm, Apt dengan menyampaikan Materi tentang Pemeriksaan Diri. Pada sesi penyampaian penyuluhan ini sebagai moderator adalah Ibu Fitria Gusfa, S.Si, M.Si.

Peserta pada sesi penyuluhan ini dihadiri oleh warga RW 6 dan pihak Kelurahan yang diwakilkan oleh Ibu Lurah, Ketua RW 6 (1 orang), Ketua RT (3 orang), kader Posyandu (5 orang), Kader PKK (3 orang) perwakilan dari kelurahan (2 orang) ditambah 1 orang warga. Tim Poltekkes Riau yang hadir

sebagai panitia diwakili oleh DR. Aslis Wirda Hayati, SP, M.Si, Ns. Ferawati, S.Kep, Adita Ratnadiwi, S.Farm.

BAB III

HASIL KEGIATAN

Pengabdian Masyarakat ini sudah dilaksanakan dalam waktu 6 kali pertemuan dimulai pada 17 September 2021 sampai dengan 12 Oktober 2021. Kegiatan dilakukan tepat waktu dan berjalan dengan lancar tanpa ada hambatan dan kendala. Pihak Kelurahan beserta Warga sangat antusias dan senang mengikuti kegiatan ini terutama saat mendapatkan materi penyuluhan dari narasumber tim Poltekkes Kemenkes Riau, hal ini terbukti dengan banyaknya pertanyaan yang disampaikan oleh peserta penyuluhan. Demikian juga dengan kegiatan vaksinasi di sentra vaksinasi Poltekkes Kemenkes Riau, antusias warga Kelurahan harjosari sangat tinggi, terlihat pada pagi hari sebelum jam 8.00 wib warga yang akan melakukan vaksinasi sudah datang ke lokasi Sentra Vaksinasi Poltekkes Kemenkes Riau. Mereka mengikuti arahan dari panitia sehingga protocol Kesehatan bisa diterapkan dengan baik. Pihak Kelurahan juga sangat berterima kasih kepada Tim Pengabmas poltekkes Kemenkes Riau yang sudah menghibahkan seperangkat alat cuci tangan yang sudah dipasang secara permanen dikantor kelurahan, sehingga seluruh warga dapat menggunakan dan memanfaatkan fasilitas tersebut dalam mencegah penyebaran Covid 19. Pihak Kelurahan diwakili oleh Lurah Harjosari berharap bahwa kegiatan ini tidak hanya selesai sampai disini semoga kedepannya antara Poltekkes Kemenkes Riau dan Kelurahan Harjosari dapat menjalin Kerjasama dan melakukan kegiatan yang bermanfaat lainnya.

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Pada kegiatan pengabdian masyarakat ini antara Kelurahan Harjosari dan Poltekkes Kemenkes Riau sudah menjalin Kerjasama yang baik sehingga pelaksanaan kegiatan dapat dilakukan sesuai dengan rencana dan tepat waktu

4.2 Saran

Diharapkan kepada tim Poltekkes Kemenkes Riau dapat tetap melanjutkan MOU atau Kerjasama yang sudah dibuat dengan Kelurahan Harjosari dalam bentuk kegiatan lainnya seperti menetapkan Kelurahan Harjosari sebagai Kelurahan binaan yang bisa dijadikan tempat atau sasaran dalam melakukan Penelitian, Pengabmas, dan kegiatan lainnya yang bermanfaat bagi masyarakat khususnya warga Kelurahan Harjosari.



PERJANJIAN KERJASAMA

ANTARA

KELURAHAN HARJOSARI KECAMATAN SUKAJADI
KOTA PEKANBARU

DENGAN
POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES RIAU



TENTANG
KEGIATAN PENGABDIAN MASYARAKAT

Nomor : 440 / HJS / 43

Nomor : HK.03.01/4.71/4749 /2021

Pada hari ini, **Jumat Tanggal Tujuh Belas bulan September Tahun Dua Ribu Dua Puluh Satu (17-09-2021)**, yang bertanda tangan di bawah ini:

1. **Cici Elfino Nistri, S.STP, M. IP** : **Lurah Kelurahan Harjosari**, dari dan oleh karenanya bertindak untuk dan atas nama Kelurahan Harjosari berdasarkan Surat Keputusan Walikota Pekanbaru Nomor : Kpts.4/BKPSDM-MP/150/2021 Tanggal 01 Februari 2021 tentang Pengangkatan Pengukuhan Pegawai Negeri Sipil dalam Jabatan Pengawas Eselon IV.A di Lingkungan Pemerintah Kota Pekanbaru berkedudukan di Jalan Bunga Kertas, Kelurahan Harjosari Kecamatan Sukajadi Kota Pekanbaru Propinsi Riau untuk selanjutnya disebut "**PIHAK PERTAMA**" -----
2. **Husnan, S.Kp, MKM** : **Direktur Politeknik Kesehatan Kemenkes Riau**, dari dan oleh karenanya bertindak untuk dan atas nama Politeknik Kesehatan Kemenkes Riau berdasarkan Surat Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor KP.03.03/IV/572/2019 Tanggal 11 Juni Tahun 2019 tentang Pengangkatan dalam Jabatan Direktur Politeknik Kesehatan di Lingkungan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia berkedudukan di Jalan Melur No. 103, Kelurahan Harjosari Kecamatan Sukajadi Kota Pekanbaru Propinsi Riau untuk selanjutnya disebut "**PIHAK KEDUA**" -----

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA**, selanjutnya disebut **PARA PIHAK** bersepakat untuk membuat Perjanjian Kerjasama untuk kegiatan Pengabdian Masyarakat dengan ketentuan sebagai berikut :

Paraf Pihak Pertama :

Paraf Pihak Kedua :

Pasal 1
Dasar Hukum

Perjanjian Kerja sama ini berdasarkan pada :

1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
2. Undang-Undang Nomor 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan;
3. Undang-Undang Nomor 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi;
4. Peraturan Pemerintah Nomor 50 Tahun 2007 tentang Tata Cara Pelaksanaan Kerja sama Daerah;
5. Peraturan Menteri dalam Negeri Nomor 22 Tahun 2009 tentang Petunjuk Teknis Tata Cara Kerja Sama Daerah;
6. Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 71 Tahun 2020 tentang Organisasi dan Tata Kerja Politeknik Kesehatan di Lingkungan Kementerian Kesehatan;
7. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 49 Tahun 2014 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
8. Peraturan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Nomor 44 Tahun 2015 Tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
9. Petunjuk Teknis Kerja Sama Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan dengan Perguruan Tinggi, Dunia Usaha, dan Pihak Lain di Dalam Negeri.

Pasal 2
Maksud dan Tujuan

1. Maksud kerja sama ini adalah meningkatkan hubungan kelembagaan, kemitraan serta saling membantu PARA PIHAK dalam kegiatan Pengabdian Masyarakat;
2. Tujuan kerja sama ini adalah meningkatkan pengetahuan dan keterampilan Civitas Akademika Politeknik Kesehatan Kementerian Kesehatan Riau.

Pasal 3
Ruang Lingkup

Melaksanakan kegiatan Pengabdian Masyarakat yang ada di lingkungan Poltekkes Kemenkes Riau dengan Kelurahan Harjosari Kecamatan Sukajadi Kota Pekanbaru Propinsi Riau Propinsi Riau.

Pasal 4
Hak dan Kewajiban Para Pihak

1. Hak dan Kewajiban **PIHAK PERTAMA** adalah sebagai berikut:

Hak **PIHAK PERTAMA**:

- a. **PIHAK PERTAMA** dapat mengajukan topik yang dianggap penting untuk pengembangan pengetahuan bidang kesehatan bagi masyarakat kepada **PIHAK KEDUA**;
- b. **PIHAK PERTAMA** berhak tidak menyetujui topik pengabdian masyarakat apabila dianggap tidak relevan untuk kepentingan **PIHAK PERTAMA**;
- c. **PIHAK PERTAMA** berhak untuk mengetahui dan memperoleh hasil dari kegiatan pengabdian masyarakat yang telah dilakukan **PIHAK KEDUA** dalam bentuk kepemilikan hasil/laporan kegiatan masyarakat.

Paraf Pihak Pertama :

Paraf Pihak Kedua :

Kewajiban **PIHAK KEPERTAMA**

PIHAK PERTAMA wajib memfasilitasi pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat sesuai fasilitas dan kemampuan PIHAK PERTAMA.

2. Hak dan Kewajiban **PIHAK KEDUA** adalah sebagai berikut:

Hak **PIHAK KEDUA**:

- a. PIHAK KEDUA berhak melaksanakan pengabdian masyarakat di lokasi PIHAK PERTAMA;
- b. PIHAK KEDUA berhak mempergunakan fasilitas PIHAK PERTAMA yang berhubungan dengan kegiatan pengabdian masyarakat yang akan dilaksanakan.

Kewajiban **PIHAK KEDUA**:

- a. PIHAK KEDUA wajib merubah topik pengabdian masyarakat apabila diminta oleh PIHAK PERTAMA;
- b. PIHAK KEDUA wajib untuk menyerahkan hasil dari pengabdian masyarakat yang telah dilakukan;
- c. PIHAK KEDUA berkewajiban untuk mengetahui dan memperoleh hasil dari kegiatan pengabdian masyarakat yang telah dilakukan PIHAK KEDUA dalam bentuk kepemilikan hasil/laporan kegiatan Masyarakat.
- d. PIHAK KEDUA wajib untuk menjaga kerahasiaan dan informasi yang diperoleh dari PIHAK KEPERTAMA;
- e. PIHAK KEDUA wajib bertanggung jawab terhadap segala tindakan yang dilakukan terkait dengan kegiatan pengabdian masyarakat.

Pasal 5 **Pembiayaan**

1. Segala biaya yang ditimbulkan untuk pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat menjadi menjadi tanggung jawab pihak yang mengajukan kegiatan;
2. PIHAK KEDUA menyediakan sendiri bahan/alat habis pakai ataupun peralatan yang dibutuhkan untuk kepentingan kegiatan pengabdian masyarakat dengan seizin PIHAK PERTAMA.

Pasal 6 **Jangka Waktu**

1. Perjanjian Kerja sama ini berlaku sejak tanggal ditandatangani oleh PARA PIHAK dalam jangka waktu selama 5 (lima) tahun.
2. Perjanjian Kerja sama ini dapat diperpanjang dan diakhiri berdasarkan kesepakatan PARA PIHAK di luar jangka waktu di atas dan masing-masing pihak harus memberitahukan kepada PIHAK LAIN secara tertulis selambat-lambatnya dua bulan sebelumnya.

Pasal 7 **Keadaan Memaksa/ Force Majeure**

1. Perjanjian Kerja sama ini akan berakhir atau batal dengan sendirinya apabila terdapat ketentuan perundang-undangan atau kebijakan pemerintah atau keadaan memaksa (*force majeure*) yaitu keadaan akibat bencana alam seperti banjir bandang, gempa bumi, gunung meletus dan/atau perang yang tidak memungkinkan Perjanjian Kerja sama ini dilaksanakan oleh PARA PIHAK;

Paraf Pihak Pertama :

Paraf Pihak Kedua :

2. Pihak yang terkena keadaan memaksa (*force majeure*) wajib memberitahukan kepada pihak lainnya paling lambat 3x24 jam sejak peristiwa tersebut menimpanya yang dibuktikan dengan keterangan pejabat yang berwenang.

Pasal 8 Penyelesaian Perselisihan

Apabila timbul perbedaan pendapat atau kesalahpahaman dalam Perjanjian Kerja sama ini, PARA PIHAK sepakat untuk menyelesaikannya secara musyawarah dan mufakat.

Pasal 9 Ketentuan Peralihan

Hal-hal lain yang belum cukup diatur dan/atau perubahan atas Perjanjian Kerja sama ini akan diatur dalam kesepakatan tambahan sebagai *Addendum* dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dengan Perjanjian Kerja Sama ini.

Pasal 10 Lain-lain

Poltekkes Kemenkes Riau tidak menerima dan memberi baik berupa uang/hadiah/barang terkait dengan pembuatan Perjanjian Kerjasama ini diluar ketentuan/peraturan yang berlaku.

Pasal 11 Penutup

1. Hal-hal yang belum diatur dalam Perjanjian Kerja sama ini, akan diatur kemudian dalam bentuk *Addendum* atas kesepakatan para pihak dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Perjanjian Kerja sama ini;
2. Perjanjian Kerja sama ini dilaksanakan secara kelembagaan dengan menghormati dan mengindahkan peraturan dan ketentuan yang berlaku di lembaga masing-masing;
3. Perjanjian Kerja sama ini dibuat dalam rangkap 2 (dua) sesuai kebutuhan dan masing-masing dibubuhi materai secukupnya, berkekuatan hukum yang sama, masing-masing untuk PARA PIHAK.

PIHAK KEDUA

Direktur Poltekkes Kemenkes Riau




Husnan, S.Kp, MKM
NIP 196505101985031008


PIHAK PERTAMA

Lurah Kelurahan Harjosari



Cici Elino Nistri, S.STP, M. IP
NIP 19911129201406 2 001

Paraf Pihak Pertama : 

Paraf Pihak Kedua : 



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN

POLTEKKES KEMENKES RIAU

Jl. Melur Nomor 103 Pekanbaru Kode Pos. 28122 Telepon : (0761) 36581 Fax : (0761) 20656

Email : poltekkespekanbaru@yahoo.co.id Website : www.pkr.ac.id



Nomor : DP.02.01/4.4/4350/2021

09 September 2021

Lampiran : 1 berkas

Hal : Pelaksanaan Pengabdian kepada Masyarakat Insidentil Poltekkes Kemenkes Riau Tahun 2021

Yth. Kepala Kelurahan Harjosari
Di Pekanbaru

Dengan hormat, bersama ini kami sampaikan bahwa Poltekkes Kemenkes Riau akan melaksanakan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidentil Tahun 2021 Dalam Memutus Mata Rantai Covid-19 yang rencananya akan dilaksanakan pada lingkungan Kelurahan Harjosari Pekanbaru.

Sehubungan dengan hal tersebut, mohon Ibu berkenan untuk memfasilitasi dan hadir pada kegiatan dimaksud yang rencananya akan dilaksanakan pada:

Tanggal : 17, 24 September 2021 dan 1,5,7 dan 12 Oktober 2021

Waktu : 08.30 – 11.00 WIB

Tempat : Aula Kelurahan Harjosari

Adapun jadwal pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidentil, terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian Ibu kami ucapkan terima kasih.

Direktur Politeknik Kesehatan
Kemenkes Riau,

ttd

Husnan, S.Kp, MKM
NIP 196505101985031008

Tembusan :

1. Ketua RW 01, RW 02, RW 03, RW 04, RW 05, dan RW 06 Kelurahan Harjosari
2. Ketua Kader RW 01, RW 02, RW 03, RW 04, RW 05, dan RW 06 Kelurahan Harjosari

**JADWAL PELAKSANAAN KEGIATAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
INSIDENTIL POLTEKKES KEMENKES RIAU TAHUN 2021**

HARI/ TANGGAL	WAKTU	KEGIATAN	PELAKSANA
Jumat / 17 September 2021	08.30 – 11.00	Pengabmas Insidentil	KEL 1/ RW 1
Jumat / 24 September 2021	08.30 – 11.00	Pengabmas Insidentil	KEL 2/ RW 2
Jumat / 01 Oktober 2021	08.30 – 11.00	Pengabmas Insidentil	KEL 3/ RW 3
Selasa / 05 Oktober 2021	08.30 – 11.00	Pengabmas Insidentil	KEL 4/ RW 4
Kamis / 07 Oktober 2021	08.30 – 11.00	Pengabmas Insidentil	KEL 5/ RW 5
Selasa / 12 Oktober 2021	08.30 – 11.00	Pengabmas Insidentil	KEL 6/ RW 6



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN

POLTEKKES KEMENKES RIAU
Jl. Melur Nomor 103 Pekanbaru Kode Pos. 28122 Telepon : (0761) 36581 Fax : (0761)
20656

Email : poltekkespekanbaru@yahoo.co.id Website : www.pkr.ac.id



SURAT TUGAS

NOMOR: DP.02.01/4.4/4680/2021

Dengan ini kami menugaskan kepada:

(Nama,NIP,Pangkat dan Jabatan terlampir)

Untuk :

1. Melaksanakan Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidental dengan Tema "Pemberdayaan Perempuan Dalam Memutus Mata Rantai Covid 19"
2. Dilaksanakan di Kelurahan Harjosari Kota Pekanbaru
3. Selama 1 (satu) hari pada tanggal 17 September 2021

Agar yang bersangkutan melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab.

14 September 2021
Direktur Politeknik Kesehatan
Kemenkes Riau

ttd

Husnan, S.Kp, MKM
NIP 196505101985031008

Lampiran : Surat Tugas

Nomor : DP.02.01/4.4/4680/2021

Tanggal : 14 September 2021

DAFTAR PEJABAT PEGAWAI YANG DITUGASKAN

No	Nama	Pangkat	Jabatan	Keterangan
1	Husnan, S.Kp, MKM NIP 196505101985031008	Penata Tk I / III.d	Direktur	-
2	Dr. Aslis Wirda Hayati, SP, M.Si NIP 197008282001122002	Pembina TK I / IV.b	Narasumber/ Ka.Pus PPPM / Dosen Jurusan Gizi	-
3	Elly Susilawati, SST, M.Keb NIP 198401052008122002	Penata / III.c	Narasumber/ Dosen Jurusan Kebidanan	-



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN

POLTEKKES KEMENKES RIAU
Jl. Melur Nomor 103 Pekanbaru Kode Pos. 28122 Telepon : (0761) 36581 Fax : (0761)
20656

Email : poltekkespekanbaru@yahoo.co.id Website : www.pkr.ac.id



SURAT TUGAS

NOMOR: DP.02.01/4.3/4802/2021

Dengan ini kami menugaskan kepada:

(Nama,NIP,Pangkat dan Jabatan terlampir)

Untuk :

1. Melaksanakan Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidental dengan Tema "Pemberdayaan Perempuan Dalam Memutus Mata Rantai Covid 19"
2. Dilaksanakan di Kelurahan Harjosari Kota Pekanbaru
3. Selama 1 (satu) hari pada tanggal 24 September 2021

Agar yang bersangkutan melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab.

22 September 2021
Direktur Politeknik Kesehatan
Kemenkes Riau

ttd

Husnan, S.Kp, MKM
NIP 196505101985031008

Lampiran : Surat Tugas

Nomor : DP.02.01/4.3/4802/2021

Tanggal : 22 September 2021

DAFTAR PEJABAT PEGAWAI YANG DITUGASKAN

No	Nama	Pangkat	Jabatan	Keterangan
1	Ns. Wiwiek Delvira, S.Kep, M.Kep NIP 197410081997032001	Penata Tk.I / III.d	Wadir III / Lektor	-
2	Angelia Safitri, SKM, NIP 197709112005012002	Penata Tk.I / III.d	Kasubag.ADAK	-
3	Rusherina, S.Pd., S.Kep., M.Kes NIP 196504241988032002	Pembina / IV.a	Moderator/ Kajor Keperawatan	-
4	Ns. Usraleli, M.Kep NIP 197407252002122003	Penata TK I / III.d	Narasumber / Dosen Keperawatan / Staf P3M	-
5	Isye Fadmiyanor, S.Si.T, M.Kes NIP 197905052001122003	Penata / III.c	Narasumber / Dosen Jurusan Kebidanan	-
6	Sri Mulyenti,SKM. M.Kes NIP 198009242000032001	Penata / III.c	Staf Adum	-
7	Ahtar Royali, A.Md NIP -	-	Pengemudi	-
8	Salawati Anggraini NIP P031814401032	-	Mahasiswa	-
9	Fahran arrahim NIP P031914401012	-	Mahasiswa	-



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN

POLTEKKES KEMENKES RIAU
Jl. Melur Nomor 103 Pekanbaru Kode Pos. 28122 Telepon : (0761) 36581 Fax : (0761)
20656

Email : poltekkespekanbaru@yahoo.co.id Website : www.pkr.ac.id



SURAT TUGAS

NOMOR: DP.02.01/4.4/4915/2021

Dengan ini kami menugaskan kepada:

(Nama,NIP,Pangkat dan Jabatan terlampir)

Untuk :

1. Melaksanakan Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidentil dengan Tema "Pemberdayaan Perempuan Dalam Memutus Mata Rantai Covid 19"
2. Dilaksanakan di Kelurahan Harjosari Kota Pekanbaru
3. Selama 1 (satu) hari pada tanggal 1 Oktober 2021

Agar yang bersangkutan melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab.

29 September 2021
Direktur Politeknik Kesehatan
Kemenkes Riau

ttd

Husnan, S.Kp, MKM
NIP 196505101985031008

Lampiran : Surat Tugas

Nomor : DP.02.01/4.4/4915/2021

Tanggal : 29 September 2021

DAFTAR PEJABAT PEGAWAI YANG DITUGASKAN

No	Nama	Pangkat	Jabatan	Keterangan
1	Zukri Afriadi, A.Md,Kep, SKM, M.Kes NIP 198310112005011001	Penata / III.c	Ka.Subbag. Adum	-
2	Fitri, SP, M.KM NIP 198008132006042010	Penata / III.c	Ketua Jurusan Gizi / Narasumber	-
3	Kurniawati, Ners., M.Kep NIP 199011262019032008	Penata Muda Tk.I / III.b	Dosen Jurusan Keperawatan / Narasumber	-
4	Tengku Hendri Amin NIP 197210262007011011	Pengatur TK I / II.d	Staf P3M	-
5	Dzikrullah, S.IP NIP -	-	Staf Perpustakaan	-
6	Asno Veri, S.Kom NIP -	-	Staf Bagian Komputer	-
7	Muhammad Fadli Khaironi NIP P031914401059	-	Mahasiswa	-
8	Fauziah Khairunnisa NIP P031914401053	-	Mahasiswa	-



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN

POLTEKKES KEMENKES RIAU
Jl. Melur Nomor 103 Pekanbaru Kode Pos. 28122 Telepon : (0761) 36581 Fax : (0761)
20656
Email : poltekkespekanbaru@yahoo.co.id Website : www.pkr.ac.id



SURAT TUGAS

NOMOR: DP.02.01/4.4/4954/2021

Dengan ini kami menugaskan kepada:

(Nama,NIP,Pangkat dan Jabatan terlampir)

Untuk :

1. Melaksanakan Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidentil dengan Tema "Pemberdayaan Perempuan Dalam Memutus Mata Rantai Covid 19"
2. Dilaksanakan di Kelurahan Harjosari Kota Pekanbaru
3. Selama 1 (satu) hari pada tanggal 05 Oktober 2021

Agar yang bersangkutan melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab.

02 Oktober 2021
Direktur Politeknik Kesehatan
Kemenkes Riau

ttd

Husnan, S.Kp, MKM
NIP 196505101985031008

Lampiran : Surat Tugas

Nomor : DP.02.01/4.4/4954/2021

Tanggal : 02 Oktober 2021

DAFTAR PEJABAT PEGAWAI YANG DITUGASKAN

No	Nama	Pangkat	Jabatan	Keterangan
1	Rully Hevrialni, SST, M.Keb NIP 198108202002122001	Penata/ III.c	Wadir II	Narasumber
2	Idayanti, S.Pd, M.Kes NIP 196910221994032002	Penata Tk.I/ III.d	Kaprodi DIII Keperawatan	Narasumber
3	Okta Vitriani, SKM, M.Kes NIP 198010312002122003	Penata Muda Tk.I/ III.b	Ka Unit Perpustakaan	Moderator
4	Lidya Novita, S.Si, M.Si NIP 198603302010122003	Penata/ III.c	Dosen Jurusan Gizi	Narasumber
5	Rozi Farmaduha, A.Md NIP -	-	Staf Unit IT	-
6	Mita Shintya Dewi Amd.Gz NIP -	-	Alumni	-



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN

POLTEKKES KEMENKES RIAU
Jl. Melur Nomor 103 Pekanbaru Kode Pos. 28122 Telepon : (0761) 36581 Fax : (0761)
20656

Email : poltekkespekanbaru@yahoo.co.id Website : www.pkr.ac.id



SURAT TUGAS

NOMOR: DP.02.01/4.4/5006/2021

Dengan ini kami menugaskan kepada:

(Nama,NIP,Pangkat dan Jabatan terlampir)

Untuk :

1. Melaksanakan Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidentil dengan Tema "Pemberdayaan Perempuan Dalam Memutus Mata Rantai Covid 19"
2. Dilaksanakan di Kelurahan Harjosari Kota Pekanbaru
3. Selama 1 (satu) hari pada tanggal 7 Oktober 2021

Agar yang bersangkutan melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab.

06 Oktober 2021
Direktur Politeknik Kesehatan
Kemenkes Riau

ttd

Husnan, S.Kp, MKM
NIP 196505101985031008

Lampiran : Surat Tugas

Nomor : DP.02.01/4.4/5006/2021

Tanggal : 06 Oktober 2021

DAFTAR PEJABAT PEGAWAI YANG DITUGASKAN

No	Nama	Pangkat	Jabatan	Keterangan
1	Alkausyari Aziz, SKM, M.Kes NIP 197107252000031001	Penata Tk.I / III.d	Wakil Direktur I	-
2	Masnun, SST, S.Kep, M.Biomed NIP 196412211985032003	Pembina / IV.a	Kapus PPMPP / Narasumber	-
3	Roziana, SST, M.Gizi NIP 198008262008122003	Penata / III.c	Dosen Gizi / Narasumber	-
4	Yeni Aryani, S.SiT, M.Keb NIP 197503272005012002	Penata / III.c	Dosen Jurusan Kebidanan / Narasumber	-
5	Ns. Fera Rahmawati, S.Kep NIP 198103202009022004	Penata Tk.I/ III.d	Staf PPPM	-
6	Dhini Hikmadhana NIP 198506022010122003	Penata Muda / III.a	Bagian Keuangan	-
7	Marwaziah Kurniani Dwiwulan NIP -	-	Alumni	-



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN

POLTEKKES KEMENKES RIAU
Jl. Melur Nomor 103 Pekanbaru Kode Pos. 28122 Telepon : (0761) 36581 Fax : (0761)
20656

Email : poltekkespekanbaru@yahoo.co.id Website : www.pkr.ac.id



SURAT TUGAS

NOMOR: DP.02.01/4.4/5101/2021

Dengan ini kami menugaskan kepada:

(Nama,NIP,Pangkat dan Jabatan terlampir)

Untuk :

1. Melaksanakan Monitoring dan Evaluasi Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat Insidentil
2. Dilaksanakan di Kantor Lurah Harjosari Kota Pekanbaru
3. Selama 1 (satu) hari pada tanggal 12 Oktober 2021

Agar yang bersangkutan melaksanakan tugas dengan baik dan penuh tanggung jawab.

12 Oktober 2021
Direktur Politeknik Kesehatan
Kemenkes Riau

ttd

Husnan, S.Kp, MKM

Lampiran : Surat Tugas

Nomor : DP.02.01/4.4/5101/2021

Tanggal : 12 Oktober 2021

DAFTAR PEJABAT PEGAWAI YANG DITUGASKAN

No	Nama	Pangkat	Jabatan	Keterangan
1	Husnan, S.Kp, MKM NIP 196505101985031008	Penata Tk I / III.d	Direktur	-
2	Dr.Aslis Wirda Hayati, SP, M.Si NIP 197008282001122002	Pembina TK I / IV.b	Kepala Pusat Penelitian dan Pengabdian Masyarakat	-
3	Ira Oktaviani RZ, S.Farm, Apt, M.Farm NIP 198610212019022001	Penata Muda Tk.I / III.b	Dosen Keperawatan / Staf P3M	-
4	Siska Helina, SST, M.Keb NIP 198006152006042004	Penata Tk.I / III.d	Dosen Jurusan Kebidanan	-
5	Fitria Gusfa, S.Si, M.Si NIP 197410172003122002	Penata Tk I / III.d	Ka Unit Laboratorium	-
6	Adita Ratnawidi, S. Farm NIP 198705022010012019	Penata / III.c	Staf P3M	-
7	Ns. Fera Rahmawati, S.Kep NIP 198103202009022004	Penata Tk I / III.d	Staf P3M	-